

PlantaDoce.

Público

Sanidad adjudica por diez millones dos nuevos contratos de test y guantes

El primer contrato comprende el reparto de 52 millones de guantes de nitrilo, mientras que el segundo, el suministro de más de 26.000 test de detección del coronavirus.

A. Escobar
28 may 2020 - 05:00



El Ministerio de Sanidad continúa sumando millones de euros en adjudicaciones en materia de protección contra el coronavirus Covid-19. El departamento encabezado por Salvador Illa ha formalizado dos nuevos concursos por un valor total que asciende a diez millones de euros, según ha podido saber PlantaDoce.

El primer contrato es para el suministro a hospitales y centros sanitarios de 52 millones de guantes de nitrilo y cuyo adjudicatario es la empresa Member of the Tribe, con domicilio social en el número 14 de la calle Osi de Barcelona. **El importe del contrato asciende a 5,5 millones de euros (IVA incluido). El precio por guante es superior a 0,10 céntimo de euro.**

De acuerdo con las cláusulas del contrato, ya que el suministro se corresponde con

PlantaDoce.

una operación de importación desde el extranjero por parte del contratista, se acuerda el abono inicial de un 30% del precio del contrato (1,7 millones de euros) como señal para bloqueo del producto y el abono del 70% restante (3,8 millones de euros) más tarde.

El otro contrato en cuestión comprende el suministro de 26.800 test de detección del Covid-19 SGTi-flex Covid-19 IgM/IgC. **En este caso la adjudicataria es la empresa coreana Sugentech, cuya oferta económica se eleva hasta 4,4 millones de euros.**

Sanidad ya ha formalizado otros contratos con empresas como Palex Medical o Roche

Este tipo de test es, según anuncia Sugentech en su página web, “un *kit* de prueba inmunocromatográfica basado en nanopartículas de oro para la determinación cualitativa de los anticuerpos IgM e IgG de Covid-19 en sangre entera humana (punción digital o venosa), suero o plasma”.

Los *kits*, añade, “son precisos y fáciles de usar y los resultados se pueden observar a simple vista en diez minutos.” Se basan en la detección de los anticuerpos generados por el organismo en presencia del SARS-CoV-2, el virus que genera el Covid-19, la enfermedad.

Estas dos últimas adjudicaciones de Sanidad se suman a una larga lista donde figuran empresas como Escribano M&E, Palex Medical, Roche o Hersill. Escribano se adjudicó por 29,7 millones de euros el contrato de 5.000 ventiladores pulmonares.

Escribano coproduce con Hersill el modelo de ventilador Vitae 40. La primera empresa fabrica el 80% de las unidades y se encarga del aprovisionamiento de materiales, integración, montaje y pruebas en sus instalaciones de Alcalá de Henares (Madrid). Hersill, por su parte, supervisa el ensamblaje y las pruebas como responsable del producto.

Por su parte, Palex Medical se adjudicó un contrato por más de siete millones de euros. La compañía ubicada en la localidad barcelonesa de Sant Cugat del Vallès suministra *kits* para realizar 375.000 pruebas de detección del virus por tecnología PCR.